

Sachbearbeitung KA - Kulturabteilung

Datum 18.10.2023

Geschäftszeichen

Beschlussorgan Fachbereichsausschuss Kultur

Sitzung am 10.11.2023 TOP

Behandlung öffentlich

GD 390/23

Betreff: Arbeitskreis Kultur - Stimmungsbild und Ausblick

Anlagen: -

**Antrag:**

Den Bericht des Arbeitskreises Kultur (AKK) - vertreten durch den Kulturbeirat - zur Kenntnis zu nehmen.

Sabine Schwarzenböck

Zur Mitzeichnung an:

AR, BI, BM 2, FB K, MS, MU, OB, R 2, SH, TH

Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des

Gemeinderats:

Eingang OB/G

Versand an GR

Niederschrift §

Anlage Nr.

## **Sachdarstellung:**

Der Arbeitskreis Kultur (AKK) hat sich zum Ziel gesetzt, die gemeinsamen Interessen aller Ulmer Kulturträger zu bündeln und die kulturellen Belange seiner Mitglieder zu fördern. Er setzt Impulse im kulturellen Leben der Stadt, regt den Informationsaustausch zwischen den Kulturakteuren an und lotet Kooperationsmöglichkeiten aus. Im AKK sind sowohl städtische als auch freie Kulturträger aller Sparten als stimmberechtigte Mitglieder vertreten. Die Gemeinderatsfraktionen entsenden Vertretungen zu den öffentlichen Sitzungen, die in der Regel vier Mal im Jahr stattfinden. Aus seiner Mitte wählt der AKK den Kulturbeirat, der den Arbeitskreis und seine Beschlüsse nach außen vertritt. Unterstützend und beratend steht er den Kulturschaffenden zur Seite. In der AKK Sitzung vom 01.12.2022 stellten sich erfreulicherweise sechs Mitglieder zur Wahl und mit einer Satzungsänderung wurden alle Antragstellenden in den Kulturbeirat gewählt. Jan Ilg musste zum September 2023 aufgrund eines beruflichen Wechsels aus dem Kulturbeirat ausscheiden.

Aktuell setzt sich der Kulturbeirat daher aus folgenden Personen zusammen:

- Christian Grupp - Roxy Ulm
- Natascha Bruns - Kontiki
- Samuel Merold - DramaLamaDingDong e. V.
- Judith Kuhnert - adk
- Florian Stern - freischaffend

Die städtische Kulturabteilung nimmt an den nichtöffentlichen Sitzungen des Kulturbeirats teil, jedoch ohne Stimmrecht.

Im Zuge der Kulturentwicklungsplanung 2016 wurde beschlossen, dass der Kulturbeirat einmal jährlich im Fachbereichsausschuss Kultur berichtet.